

Nombre de alumnos: Sheyli Velazquez Rodriguez.

Nombre del profesor: Jose Enemias De Leon.

Nombre del trabajo: ENSAYO.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Problemas socioeconómicos contemporáneos.

Grado: CUATRIMESTRE III

Grupo: A

LA ECONOMÍA EN EL CONTEXTO ACTUAL

La economía es el proceso creciente de mundialización, los medios de comunicación, la informática y a paulatina supresión de trabas fronterizas contribuyendo a fortalecer la tendencia hacia el establecimiento de la denominada. De acuerdo a la antología se muestran tantos como el capitalismo y como se desglosa tanto en sus ventajas y desventajas, también encontraremos la resistencia socialista, la globalización y así también los tratados internacionales y planes de desarrollo que más adelante veremos cada una de ellas y como se van desglosando.

El capitalismo es un sistema económico y social basado en que los medios de producción deben ser de propiedad privada de los medios de producción, en la importancia del capital como generador de riqueza y en la asignación de los recursos a través del mecanismo del mercado.

Un sistema capitalista se basa principalmente en que la titularidad de los recursos productivos son de carácter privado, es decir deben pertenecer a la personas y no una organización como el estado. Dado que el objetivo de la economía es estudiar la mejor forma de satisfacer las necesidades humanas con los recursos limitados que disponemos, el capitalismo considera que el mercado es el mejor mecanismo para llevarlo a cabo, por ello, cree necesario promover la propiedad privada y la competencia.

Unas de las características del capitalismo como lo son: propone y defiende la propiedad privada de los medios de producción. Tiene al capital como el centro y objetivo. Genera clases socioeconómicas específicas, permite la movilidad social. Defiende la libertad de empresa y asociación. Promueve el libre mercado. se basa en la ley de oferta y demanda. Promueve la competencia. Reconoce la libertad de trabajo.

El trabajo y el capital son sus fundamentos, es un sistema socioeconómico basado en el reconocimiento de los derechos individuales solo puede funcionar cuando hay medios sociales y tecnológicos.

Las características del capitalismo actual tienen como principal característica la de ser un capitalismo de estado social donde las administraciones y servicios públicos cada vez son

más representativos, el capitalismo actual tiene una serie de características que se resumen en varios de los principales focos de crisis a los que se enfrenta.

La resistencia social el socialista se basa en la propiedad y administración colectiva de los medios de producción con el fin de alcanzar una distribución más equitativa de la riqueza y alcanzar una sociedad justa, el socialismo implica por tanto una planificación y una organización colectiva consciente de la vida social y económica.

En la globalización es un proceso económico tecnológico, político, social y cultural que consiste en la creciente comunicación e interdependencia entre los distintos países del mundo uniendo sus mercados sociales a través de una serie de transformaciones sociales y política que les brindan un carácter global. Esta ola actual de globalización ha adquirido gran impulso debido a las políticas que han abierto las economías internas e internacionales. La tecnología ha sido otro aspecto fundamental que ha impulsado la globalización los avances alcanzados especialmente en el campo de las tecnologías de información han transformado considerablemente la actividad económica. Algunas de las ventajas de la globalización como la extensión de la comunicación, en intercambio actual, extensión de los derechos humanos y una de las desventajas sería como la pérdida de identidad actual y también el aumento de desempleo.

Hay tipos de globalización como: globalización de mercado, globalización en la producción, globalización económica, globalización social, globalización cultural, globalización tecnológica

También están los tratados internacionales y planes de desarrollo son acuerdos legales entre las naciones y que ayudan a facilitar relaciones de todo tipo entre ellas pueden ser de tipo económico, político, social, cultural, militar entre otras. Algunas de las razones de ayuda a estos países son las guerras, la pobreza, la falta de recursos naturales, la falta de tejido industrial por eso los tratados internacionales van acompañados de planes de actuación específicos y directos a los países que firman los tratados. Los tratados internacionales de la población interna en México son de forma la secretaria de relaciones exteriores envía los tratados de la consideración del seno de la república.

Como conclusión la economía en la situación económica mexicana se encuentra lejos de ser favorable y aún más lejos de mostrar una pronta recuperación, el impacto que tiene en el mercado interno y externo ambas variables traen consecuencias, en la balanza comercial, endeudamiento, y lento crecimiento económico. Durante la lectura se puede captar cada una de ellas y la importancia de saber entenderlas y tenerlas en cuenta cómo es que van influyendo en la sociedad.

<https://www.hiru.eus/es/historia/la-economia-actual>

<http://poder-mundial.net/termino/economia-mundial/>